

「木更津市八幡台かえで学級」の皆さまが当施設（矢那梅の香園）を見学されました。

常日頃より、当 社会福祉法人 梅香会（矢那梅の香園、いわね潮の香園）の施設運営に際しましてご理解ご協力頂き誠に感謝申し上げます。

さて、先日（令和7年7月15日）、木更津市八幡台公民館主催の高齢者教室「八幡台かえで学級」30名の皆さまが高齢者福祉に関する学びの一環として、当法人施設「矢那梅の香園」の見学にお越しになりました。当日はまず、施設の概要やサービス内容についてご説明をさせていただいた後、3つのグループに分かれて館内をご案内させて頂き、多床室や個室、浴室など、実際にご利用者さまがどのようにお過ごしになっているのかをご紹介します、大変熱心に見学なされておりました。特に4階からの眺望は「見晴らしがよく気持ちがいい」との感想が多く寄せられ、見学後の質疑応答では、利用料金や入所申し込みの流れなどについてご質問をいただき、活発な意見交換の場となったところでした。今後も、当 梅香会（矢那梅の香園、いわね潮の香園）では地域の皆さまとのつながりを大切にしながら、法人運営に努めて参りたいと思っております。

「木更津市八幡台かえで学級」の皆様、ご来園誠にありがとうございました。また皆さまのお越しを職員一同お待ちしております(^_^)

